ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Las falsificaciones online se disparan al 60%, según advierte la EUIPO

Tal y como nos avanzó su director general, Gerard Guiu, en la última Asamblea General de la entidad, la Asociación para la Defensa de la Marca (ANDEMA), con el apoyo de la Oficina Española de Patentes y Marcas O.A. (OEPM) y la EUIPO, celebrará el 14 y el 15 de diciembre en Barcelona el **primer Foro Europeo de propiedad industrial** que tendrá lugar en España, sede de la presidencia europea de la UE hasta el 1 de enero.

El encuentro, que podrá seguirse en directo por *streaming*, tiene por objetivo analizar todos los aspectos relativos a la situación de la propiedad industrial en Europa, desde la perspectiva de los mayores expertos nacionales, europeos e internacionales.

Según nos explica el director general de ANDEMA, Gerard Guiu, durante los dos días que dura el evento, están previstas mesas redondas, ponencias y debates en los que se tratarán temas como la Digital Services Act, la vulgarización de la marca, **las falsificaciones y la piratería en sectores clave** como el mundo del fútbo

...

